



PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DE UN CENTRO DE ATENCIÓN SOCIAL EN DROHOBYCZ – UCRANIA



En la ciudad de Drohobycz, en Ucrania, la labor de los Hermanos de San Juan de Dios, a través del centro de atención social brinda actualmente un apoyo:

- **en enfermería y rehabilitación** (residentes en cama, ancianos solos, familias numerosas). Los Hermanos atienden a los necesitados en sus casas proporcionándoles alimentos, atención, rehabilitación, medicamentos, comida caliente, agua y combustibles.
- **atención social** - para los residentes de Drohobycz y para las personas desplazadas procedentes de Ucrania oriental que residen actualmente en el área de Drohobycz (reparto gratuito de alimentos, medicamentos, productos de higiene personal y pequeños equipos médicos).
- **para las parroquias:** apoyo a los pastores en su ministerio litúrgico, asistencia material a los residentes procedentes de la zona oriental de Ucrania (Jersón), distribución de donaciones a los feligreses pobres y solos, organización de eventos navideños.

• Nuevo Proyecto

El Gobierno Provincial de Polonia ha tomado la iniciativa de construir un nuevo centro para pobres y ancianos solos. Se ampliará la actividad del Centro de atención social a través de la creación de un ambulatorio, además de ofrecer atención médica a los heridos e inválidos de guerra.

A causa del conflicto, ha aumentado dramáticamente el número de personas acogidas en el centro de los Hermanos en Ucrania. Con las ayudas de la Orden, miles de personas han recibido la atención necesaria durante la guerra.

En Ucrania, el número de personas que se encuentran en una situación desesperada sigue aumentando. Por este motivo se promueve este nuevo proyecto en Drohobycz, para el cual se pide la ayuda de todas las Provincias de la Orden.

Enlace para visualizar el proyecto del edificio del nuevo centro social de Drohobycz: https://youtu.be/2qQh4AJcM_g

